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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 23/07/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventitrè del mese di luglio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 856134 del 09/07/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante, dal Signor Nicolò Russo, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:58 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Dentici e Lupo. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Di Vincenti, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 10:00 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – Dà il benvenuto e ringrazia l’Esperto Amministrativo Orazio Peres 

(Responsabile Direzione Servizio OSP e Pubblicità), che ha sottoscritto il nuovo Regolamento per 

la concessione del Suolo Pubblico, per avere accolto l’invito a partecipare alla seduta odierna 

affinchè chiarisca i diversi  dubbi e dia delucidazioni sull’argomento già esaminato dal Consiglio in 

precedenti sedute. 

L’Esperto Amministrativo Peres – Fa presente che il testo è stato stilato nel 2014 e che è 

stato rivisto alla luce delle nuove esigenze inerenti la MOVIDA. Un’Ordinanza Sindacale emanata 

nei giorni scorsi prevede di apportare ulteriori modifiche. Il Regolamento del 2014 prevedeva 

l’occupazione sulla sede stradale fino al 2018. Oltre tale data non si potevano più occupare spazi 

all’aperto. Con queste nuove modifiche l’Amministrazione è disposta a concedere spazi pubblici ad 

eccezione dei grandi assi viari di collegamento. Gli operatori possono occupare un’area di suolo 

pubblico corrispondente al 50% della superficie interna destinata alla somministrazione e comunque 

un minimo di 12metri e un massimo di 36. Si  possono utilizzare solo ombrelloni o tende non 

chiuse. Ulteriori limitazioni soggette al parere della Sovrintendenza sono previste lungo il percorso 

Arabo-Normanno e  in alcune aree particolari. Inoltre, altre modifiche prevedono l’utilizzo della 

sola musica acustica fino alle ore 24:00 che nel periodo estivo può essere prolungato fino alle ore 

una (01). 

Alle ore 10:10 entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente – Fa notare che gli esercenti che hanno sostenuto delle spese congrue per le 

varie attrezzature in virtù del Regolamento emanato nel 2014, con le previste modifiche saranno 

costretti a smontare tutto. 

Il Sig. Peres – Risponde che giocando su un equivoco regolamentare gli esercenti sono andati 

oltre utilizzando anche gazebo, non previsti dal Regolamento. 

Alle ore 10:15 entra il Cons. Lupo. 

Alle ore 10:16 esce il Vice Presidente Schiera. 

Il Cons. Tuzzolino – In considerazione che l’art. 20 del Codice della strada limitava di molto 

le concessioni, ritiene sia importante dare la possibilità d’incrementare le attività prorogando le 

concessioni rilasciate fino al 2018 e apportare nuove modifiche per far si che Palermo sia al passo 

con le altre città. Domanda se tutte le zone previste dal Regolamento debbano rispettare gli stessi 

vincoli. 

Alle ore 10:22 rientra il Vice Presidente Schiera. 
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Il Sig. Peres – Precisa che l’art. 20 del C.S. non vieta l’occupazione della sede stradale se si 

individuano percorsi alternativi. 

Alle ore 10:25 esce il Cons. Ruggiero. 

 Il Presidente – Osserva che stante le nuove modifiche, circa il 95% delle strutture siano fuori 

legge. 

Il Sig. Peres – Replica che agli esercenti basta poco per mettersi in regola. 

Alle ore 10:30 esce il Cons. Buccola. 

Alle ore 10:31 rientra il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Di Vincenti – Chiede se possono essere utilizzate tende con chiusure laterali mobili. 

Il Sig. Peres. – Ribadisce che le Pergo tende cosi dette, possono essere installate, a seguito di 

una domanda all’Edila, solo in spazi privati soggetti al pubblico passaggio. 

Alle ore 10:48, dopo avere ancora ringraziato il Sig. Peres per essere stato molto esaudiente 

nel dare delucidazioni e chiarire alcuni dubbi posti dai Consiglieri e in assenza di ulteriori 

interventi, il Presidente chiude i lavori d’aula.     

 

 

        F.to Il Segretario F.to Il Presidente  

Istruttore Amministrativo      Silvio Moncada 

 Mario Sapienza  

            

 

   

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione 

 

 


